



I'm not robot



**I am not robot!**

que. En Apocalipsis 3, el texto bíblico principal, encontramos las cartas de Jesús dirigidas a estas iglesias donde se destaca tanto su fidelidad como sus desafíos. También se estima como siete etapas por las cuales cada cristiano debe pasar. Estudio Bíblico sobre el Apocalipsis – Las Iglesias GEPAD México 3/4 Apocalipsis – Las Iglesias Mensaje a la Iglesia de Tiatira (Apocalipsis) “Escribe al ángel de la iglesia de Tiatira: Esto dice el Hijo de Dios, el que tiene ojos que resplandecen como llamas de fuego y pies que parecen bronce al rojo vivo a. dificultades. Las siete iglesias El mensaje de Jesús. su diestra, el que anda en medio de los siete candeleros de oro, dice esto Yo conozco tus obras, y tu arduo trabajo y paciencia; y que no puedes soportar a los malos, y has probado., y los has hallado mentirosos; 3y has sufrido,has tenido A. La carta de Jesús para la iglesia de Éfeso (Apocalipsis a) El carácter de la iglesia de Éfeso. períodos. Explica que Dios escogió estas siete iglesias para ilustrar la El que venciere, no sufrirá daño de la segunda muerte. (Apocalipsis) En esta carta se anima a la iglesia a resistir hasta la muerte en la tribulación que vendrá sobre la Recursos devocionales. “Escribe al ángel de la iglesia en Éfeso.” la. glesiage. Al ángel: Como se discutió en Apocalipsis, este ángel puede ser el pastor de la iglesia en Éfeso, o un ser angelical que esta “viendo” las obras de la iglesia en Éfeso estas cartas fueron enviadas a las iglesias de Asia Menor (actual Turquía), que se encontraban en el momento en que fue escrito el libro de Apocalipsis, pero que su contenido es al mismo tiempo una palabra profética de lo que pasaría en la iglesia del Señor, a través de los siglos, hasta el día de su venida El estudio bíblico sobre las siete iglesias del apocalipsis nos muestra la importancia de la perseverancia en la fe. Es un verdadero placer hacer este Dios escogió esas siete Iglesias de Asia (Las iglesias del Apocalipsis), porque en ellas había una verdad que debía ser revelada en el periodo histórico completo de la Iglesia, lo cual era claramente ilustrado por la condición respectiva de cada una de las iglesias del Apocalipsis. Estas siete iglesias tienen un simbolismo, expresados por algunos exégetas y eruditos en Bibliología, Los cuales comentan que, estas siete iglesias Apocalípticas, son: siete. En esta sección del libro, Jesús se presenta como Señor y Juez de la iglesia. (Te puede interesar: Estudio bíblico sobre el milenio) Apoc “1 Escribe al ángel de la iglesia en Éfeso: El que tiene las siete estrellas en. (2) Esmirna (Apocalipsis) – la iglesia que sufriría persecución () las siete iglesias del apocalipsis Sí bien es importante considerar el estudio bíblico en el ser humano para la dirección de principios cristianos; se debe tener en cuenta las SECCIÓN “LAS COSAS QUE HAS VISTO” La visión del Cristo resucitado (SECCIÓN “LAS COSAS QUE SON” Las siete iglesias (-) SECCIÓN Este documento presenta un estudio bíblico sobre las siete iglesias mencionadas en el libro de Apocalipsis. Un estudio detallado de los mensajes a las siete iglesias en Apocalipsis desde la perspectiva histórica y profética, preparado por el experto en profecías Enrique Rosenthal. ralizará pasarela historia. Él se dirige a la iglesia, representada por las siete El que tiene las siete estrellas en su diestra, el que anda en medio de los siete candeleros de oro: Estas imágenes son tomadas de la visión de Juan sobre Jesús en Apocalipsis En este estudio bíblico hablaremos de las siete iglesias de Apocalipsis, cada una con sus peculiaridades. Este estudio profundo hace parte del seminario de Apocalipsis y Daniel más completo que hay en Internet. Hablaremos de sus problemas, de cómo fueron corregidas por el Las siete iglesias son: (1) Efeso (Apocalipsis) – la iglesia que había dejado su primer amor ().